

PODER Y DINERO

RESPONSABILIDAD

SOCIAL CORPORATIVA:

En el marco de la semana interdisciplinaria del Instituto Politécnico Nacional titulado UPIICSATHÓN: “Inclusión, Educación Superior y Convivencia para la Vida”, Telcel, liderado por Daniel Haaj, de la mano de jóvenes universitarios del plantel, acercaron a la tecnología a adultos mayores a través del programa Reconectados. Este programa busca reducir la brecha digital entre adultos mayores, ajenos al universo de Internet y las redes sociales, con la finalidad de que puedan integrarse al mundo digital y conectarse con sus seres queridos, poniendo a su alcance las herramientas principales para adaptarse a esta nueva era digital.



**Por Víctor
Sánchez Baños**